

"La Familia Marianista al cuidado de la Casa Común"



ORACIÓN DE LA MAÑANA

**SEMANA DEL 06 AL 10
JUNIO 2022**



LUNES 06

“Deseo que el amor de Dios siga creciendo en tu corazón”

Padre Guillermo José Chaminade



Inicio

1

Buenos días acabamos de celebrar PENTECOSTÉS, que la luz del espíritu nos siga acompañando en cada momento para vivir con alegría y mucha esperanza. Iniciamos nuestro día **en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo Amén**

2

Evangelio San Juan:



3

Reflexionemos

“Espíritu Santo, armonía de Dios, tú que transformas el miedo en confianza, ven a nosotros. Danos la alegría de la resurrección, la juventud del corazón. Espíritu Santo, tú que nos haces un solo cuerpo, infunde tu paz en la Iglesia y en el mundo. Espíritu Santo, haznos, sembradores de bien, apóstoles de esperanza”

Papa Francisco

4

Oración

1.- Para que nuestra fe sea tan grande que dejemos entrar al Espíritu Santo en nuestro corazón y en nuestros proyectos... **Con María, roguemos al Señor.**

2.- Invitamos a hacer oración...

5

Cierre

Señor Dios nuestro: Tú nos concedes que el Espíritu Santo nos llene generosamente de sus múltiples dones. Tú quieres que seamos puentes de tu generosidad para cada uno de nuestros hermanos. **+Padre Nuestro... +En el nombre del Padre, del Hijo...**

“Al anochecer de aquel día, el primero de la semana, estaban los discípulos en una casa, con las puertas cerradas por miedo a los judíos. Y en esto entró Jesús, se puso en medio y les dijo: «Paz a ustedes». Y, diciendo esto, les enseñó las manos y el costado. Y los discípulos se llenaron de alegría al ver al Señor. Jesús repitió: «Paz a vosotros. Como el Padre me ha enviado, así también os envío yo». Y, dicho esto, sopló sobre ellos y les dijo: «Reciban el Espíritu Santo; a quienes perdonen los pecados, les quedan perdonados; a quienes se los retengan, les quedan retenidos».

Palabra de Dios

MARTES 07

"Es el camino, la verdad y la vida. Una se pierde cuando lo abandonamos. Sólo El puede llevar la antorcha de la luz a nuestros corazones."

Madre Adela de Batz



1

Inicio

Que en este nuevo día el Señor nos ayude a ser sus testigos, enviados por Él para proclamar su evangelio. **Iniciamos nuestra oración en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo Amén.**



2

Evangelio Mt 5,13-16

«Ustedes son la sal de la tierra. Mas si la sal se desvirtúa, ¿con qué se la salará?... «Ustedes son la luz del mundo. No puede ocultarse una ciudad situada en la cima de un monte. Ni tampoco se enciende una lámpara y la ponen debajo del clemín, sino sobre el candelero, para que alumbre a todos los que están en la casa. Brille así su luz delante de los hombres, para que vean sus buenas obras y glorifiquen a su Padre que está en los cielos.

Palabra de Dios

3

Reflexionemos

No dejemos de hacer el bien. Recordemos que somos luz, sal, estamos hechos para brillar, para dar sabor, que el mundo vuelva a sentir nuestra presencia, y que cuando nos vean tengan que exclamar asombrados: "Miren cómo se aman".

4

Oración

- 1.- Señor, te pido que dejes entrar tu luz a nuestras vidas y poder ser luz para los demás. **Con María, roguemos al Señor...**
- 2.- Señor te pedimos que, mediante el Espíritu, seamos testimonios de tu Palabra, que vivamos con sencillez y fraternidad. **Con María, roguemos al Señor...**

5

Cierre

“¿He sido sal hoy?” “¿He sido luz hoy?” Ésta es la santidad de todos los días. Que el Señor nos ayude a entender esto. **Papa Francisco** Nos consagramos a nuestra Madre diciendo + Señor Dios nuestro... + En el nombre del Padre, del Hijo, del Espíritu Santo. Amén.

1

Inicio

Que el Espíritu Santo con los dones que nos ha regalado nos ayude a mantener un corazón atento y confiado. Con una actitud de esperanza iniciemos nuestro día pidiendo al Señor que nos acompañe y nos regale el don de la Fe. **En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo Amén.**

2

Evangelio Mt 5,13-16

Jesús dijo a sus discípulos:

«No piensen que vine para abolir la Ley o los Profetas: yo no he venido a abolir, sino a dar cumplimiento. Les aseguro que no desaparecerá ni una i ni una coma de la Ley, antes que desaparezcan el cielo y la tierra, hasta que todo se realice.

El que no cumpla el más pequeño de estos mandamientos, y enseñe a los otros a hacer lo mismo, será considerado el menor en el Reino de los Cielos. En cambio, el que los cumpla y enseñe, será considerado grande en el Reino de los Cielos.».

Palabra de Dios

3

Reflexionemos

El evangelio de hoy nos muestra a un Jesús que da cumplimiento a la Escritura. Él es la Palabra eterna del Padre que nos revela que la plenitud de la ley es el amor. Sólo desde el amor nuestras leyes, normas podrán tener un nuevo significado y ser lo que tienen que ser, un camino de vida y humanización.

4

Oración

Pidamos al Buen Dios por nuestras intenciones:

- 1.- Para que cada día aprendamos a ser misericordiosos con los demás. **Con María, roguemos al Señor...**
- 2.- Si alguien quiere compartir su oración, lo puede hacer en este momento.

5

Cierre

A Dios que nos promete su Espíritu y su amor fiel para nuestras vidas, le decimos... **+Padre Nuestro...**

Concluimos. Santa María del Pilar, danos fortaleza en la fe, seguridad en la esperanza y constancia en el amor.



1 Inicio

Te pedimos que en este nuevo día que está comenzando ilumines nuestras mentes para poder caminar en tu bondad. En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo Amén.

2 Evangelio según San Lucas 22, 14-20

"Llegada la hora, Jesús se sentó a la mesa con los Apóstoles y les dijo: -He deseado comer esta Pascua con ustedes antes de mi Pasión, porque les aseguro que ya no la comeré más hasta que llegue a su pleno cumplimiento en el Reino de Dios-.

Y tomando una copa, dio gracias y dijo:

-Tomen y compártanla entre ustedes. Porque les aseguro que desde ahora no beberé más del fruto de la vid hasta que llegue el Reino de Dios-.

Luego tomó el pan, dio gracias, lo partió y lo dio a sus discípulos, diciendo:

-Esto es mi Cuerpo, que se entrega por ustedes. Hagan esto en memoria mía-. Después de la cena hizo lo mismo con la copa, diciendo: -Esta copa es la Nueva Alianza sellada con mi Sangre,

que se derrama por ustedes"

Palabra de Dios



3 Reflexionemos

El Señor no se reservó nada, renunció a todo, incluso a sí mismo. Su entrega comienza con la creación, por la cual Dios libremente sale de sí mismo y da la vida y el ser con generosidad, porque Dios es amor, y el amor es darse por entero, lo que tengo y lo que soy.

4 Oración:

Pidamos al Buen Dios por nuestras intenciones:

- † Para que cada día aprendamos a ser misericordiosos con los demás. **Roguemos al Señor...**
- † Si alguien quiere compartir su oración, lo puede hacer en este momento...

5 Cierre

Terminemos nuestra oración con la oración que Jesús nos enseñó **+Padre Nuestro... +En el nombre del Padre del Hijo y del Espíritu Santo**

1 Inicio

Buenos días. Al finalizar esta semana, agradecemos a Dios por la vida Marianista. Cada 10 de junio celebramos el nacimiento de Adela Batz de Trenquelleón. Desde aquel día de 1789 han transcurrido 233 años de “vida” que Adela ha visto generosamente prolongados por la acción misionera de la comunidad religiosa que ella fundó. Comenzamos nuestra oración. En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo Amén.



2



10 de Junio de 1810 :

Día en que Adela cumple 21 años.

La solemnidad de Pentecostés le hace exaltar la magnificencia de los dones del Espíritu Santo.

¡Ven Espíritu Santo, enciende y llena de fuego nuestros corazones!

"Queridísima amiga, te escribo al volver de la mesa santa a la que hemos venido a recibir las gracias y los dones del Espíritu Santo. ¡Querida Águeda, no perdamos las gracias vinculadas a tan gran sacramento! No contemos con nosotras mismas sino con la gracia del Espíritu Santo, que, de tímidos y débiles que eran los apóstoles, los convirtió en firmes y valerosos. No busquemos más que agradar a Dios. Se da totalmente a nosotros, no vivamos ya más que para El. No pongamos nuestras esperanzas, nuestros deseos, nuestras alegrías más que en el Bien Amado; El solo es capaz de llenar todo nuestro corazón que no ha sido creado más que para Dios."

3

Oración

1.- Agradecemos al Señor la vida de Adela, un regalo para el mundo y para la Iglesia. **Gracias Señor...**

2.- Agradecemos la respuesta fiel a la llamada de Dios, el carisma y testimonio de nuestras Hermanas Marianistas. **Gracias Señor...**

4

Cierre

Damos gracias al Espíritu del Señor que ha impulsado la congregación hasta el día de hoy a ejemplo de Madre Adela y seguimos escuchando las palabras de María que nos dice: “haced lo que Él os diga”.

Nos consagramos a María diciendo todos juntos + **Señor Dios Nuestro... + Santa María del Pilar, danos fortaleza en la fe, seguridad en la esperanza, constancia en el amor. Amén**

